

**FECHA: 07 DE AGOSTO DE 2025.**

**BOLETÍN: 298**

## **RECIBE ALE ROJO DE LA VEGA AL EMBAJADOR DE COREA; REFRENDAN LAZOS CULTURALES Y RESPALDO A LA COMUNIDAD COREANA**

- *La alcaldesa reconoció la aportación cultural de la comunidad coreana, especialmente en la Zona Rosa y se comprometió a seguir impulsando espacios públicos seguros, ordenados y con identidad.*
- *Uno de los objetivos fue fortalecer lazos culturales y proyectos conjuntos que beneficien a la población de Cuauhtémoc.*

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, recibió al embajador de la República de Corea en México, Huh Tae-wan, en un encuentro celebrado en la sede de la demarcación, con el objetivo de refrendar el respaldo del gobierno local a la comunidad coreana y fortalecer los lazos de colaboración cultural.

Durante la reunión —en la que participaron integrantes del Gabinete y representantes diplomáticos— se destacó la presencia histórica de la comunidad coreana en la alcaldía, particularmente en la Zona Rosa, y su aporte a la diversidad cultural, económica y social de la Ciudad de México.

“Desde esta alcaldía vamos a seguir trabajando para que la comunidad coreana se sienta segura, se sienta bienvenida y, por supuesto, valorada. Seguimos trabajando para que la comunidad coreana se sienta acompañada, reconocida, representada en esta alcaldía. Aquí siempre van a tener las puertas abiertas”, expresó Rojo de la Vega.

Durante el encuentro, la mandataria recordó la importancia de dar seguimiento a proyectos culturales y sociales que fortalezcan el tejido comunitario y favorezcan la convivencia entre habitantes y visitantes, reafirmando el compromiso de la alcaldía con la diversidad como un valor fundamental.



# COMUNICADO DE PRENSA

La edil recordó que recientemente se llevó a cabo un festival de K-pop en el Monumento a la Revolución y que, desde el inicio de esta administración, se han impulsado acciones para visibilizar y celebrar la riqueza cultural de las comunidades que habitan y transitan en Cuauhtémoc.